

GO fit apunta a la fase 3 para reabrir sus gimnasios en España

La gestora de instalaciones deportivas, que fue la primera en cerrar todos sus centros antes de que entrara en vigor el estado de alarma, ha comunicado que sólo abrirá cuando estén implementados los protocolos de seguridad.

Palco23
1 jun 2020 - 13:07

Las cadenas de gimnasios quieren presentarse ante la sociedad como las instalaciones más seguras para practicar deporte, y GO fit quiere remarcar ese mensaje. La gestora de instalaciones deportivas, que fue la primera en cerrar todos sus centros antes de que entrara en vigor el estado de alarma, ha anunciado que reabrirá sus centros a partir de la fase 3. “Lo haremos siguiendo las normas de las autoridades sanitarias y nunca antes de que estén implantados todos los protocolos para garantizar la máxima seguridad ante el Covid-19 y el confort de la experiencia del cliente”, ha explicado Gabriel Sáez, presidente ejecutivo de la compañía.

El directivo ha afirmado que se la cadena está trabajando en la propuesta de seguridad y experiencia al cliente, que “está diseñada y certificada por virólogos y científicos de las universidades de Sheffield Hallan (Reino Unido) y la Rey Juan Carlos”. “Será un entorno de máxima seguridad; es poco probable encontrar algún entorno en la vida cotidiana tan seguro para entrenar”, ha añadido.

GO fit cerró sus complejos a partir del viernes 13 de marzo, un día antes de que el Gobierno decretara el estado de alarma. La compañía congeló las cuotas, anunció que compensaría los días de cierre de marzo cobrados y solicitó un expediente de regulación temporal de empleo (Erte) a su plantilla, a la que complementó salarialmente para que percibieran el 100% de su salario durante el parón. También ha impulsado la plataforma GO fit Everywhere, que ha ofrecido rutinas y clases dirigidas para realizar en el hogar durante el confinamiento.

La fase 3 es a la que han apuntado la mayoría de las cadenas de gimnasios de España para volver a la actividad, según apuntan fuentes de la patronal Fneid. El pasado fin de semana, el Gobierno anunció que a partir de la fase 3 los clientes de gimnasios ya no tendrán que pedir cita previa para acudir al gimnasio. Además, los centros podrán reabrir con un aforo del 50%, organizando clases dirigidas que respeten la distancia

física y reabriendo los vestuarios. Las piscinas para uso deportivo pueden abrir desde la fase 1.